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Hallo liebe Leidensgenossen,
ich habe ein persönliches Anliegen und würde dazu gerne eure Meinung erfahren. Um es mal
kurz zu machen, würde gerne wissen ob ihr meint ob ich FIN nehmen soll oder nicht. 
Zu mir persönlich, habe etwa seit 2 Jahren Haarausfall und zwar ziemlich starken wie ich finde.
Wenn ich mir einmal beim Duschen über den Kopf streiche, habe ich so zirka 40-50 Haare in
der Hand. Vor einem Jahr habe ich mich gegen FIN entschieden als ich beim Arz war. Ich bin
nämlich in gewisser maßen ein Risikokandidat denke ich und zwar aus zwei Gründen: Zum
Einen habe ich ziemlich oft Augenränder die sehr deutlich zu sehen sind. Daher denke ich dass
ich anfällig auf Sunken Eyes wäre und zum anderen was vielwichtiger ist, ist dass ich ein
Risikokandidat für Depressionen bin. Fühle mich jetzt schon ganz oft schlapp und habe
manchmal auch gar keine Lust morgen aufzustehen. Weil Depressionen auch viel mit
Veranlagung zu tun haben und meine Eltern wie auch mein Bruder depressiv sind und dagegen
auch was nehmen, habe ich mich damals dagegen entschieden, gerade weil ja FIN eine solche
Depression triggern kann.
Inzwischen merke ich aber jetzt wo sich die Geheimratsecken bilden und man es schon langsam
bemerkt, dass es mich doch sehr stark trifft und es mich depressiv stimmt...
Daher meine Frage, meint ihr sollte es trotzdem einfach mal ausprobieren, trotz der Risiken?
Wäre bei jeder Meinung sehr dankbar!!
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